
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 72/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Jairo Martins Sampaio
Secretário de Agricultura e Interior

Ao Ilustríssimo Senhor
João Batista de Andrade 
Secretário de Infraestrutura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do União Brasil,
solicita saber se há possibilidade de que seja realizado o patrolamento e
lastreamento com areão das ruas José João da Silva, Izidoro Egídio Goulart, Anirto
de Oliveira, Francisco Teodoro da Silva e demais vias localizadas no loteamento
Taitú, no bairro São Martinho.

Justifica-se a proposição, pois as referidas vias não se encontram em
bom estado de conservação, por estarem localizadas em área de aclive acentuado,
devido ao período de chuvas intensas dos últimos meses e também à falta de
manutenção.

 O lastreamento com areão se faz necessário de forma urgente, para que
as estradas fiquem em melhores condições de trafegabilidade, evitando prejuízos,
transtornos e acidentes.

Sala das Sessões, em 15 de fevereiro de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


